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Circolo Democratico di Selvazzano Dentro

Selvazzano Dentro, I marzo 2010

INTERROGAZIONE

Oggetto: prowedimenti per la bonifica dell'amianto

egr. sig. Presidente
del Consiglio Comunale
Comune di Selvazzano Dentro

egr. sig. Sindaco
Comune di Selvazzano Dentro

Nonostante l'amianto sia un materiale fortemente cancerogeno e sia vietato usarlo dal 1992,
basta alzare la testa per scoprire decine di tetti in "eternit" contenente cemento-amianto, o
guardare le abitazioni più vecchie per trovare nelle vicinanze altrettanti garage o baracche
costruiti con lo stesso materiale killer.

Al fine di conoscere la situazione comunale in merito all'eventuale presenza di amianto in
edifici pubblici e privati,
si interroga I'Amministrazione Comunale, chiedendogli:

1. se e quali edifici di proprietà comunale, o siti in aree comunali, presentano parti contenenti
amianto;

2. nel caso vi siano edifici comunali, o siti in aree comunali, con presenza di amianto, se
l'Amministrazione ne abbia segnalato la presenza all'Ulss;

3. se l'Amministrazione ha designato un responsabile per gli edifici eventualmente interessati
dalla presenza di amianto, che valuti nel tempo lo stato di conservazione dei materiali;

4. se e stato attuato un programma di controllo periodico per verificare lo stato di conservazione
dei manufatti di proprietà comunale, contenenti amianto, e se si, con che risultati;

5. quali iniziative l'Amministrazione ha intrapreso o intende intraprendere, e in che tempi, per
mettere in atto la bonifica di eventuali edifici di proprietà pubblica,

6. quali iniziative l'Amministrazione vuole mettere in atto, e in che tempi, per favorire la bonifica
del territorio comunale dalla presenza di edifici in cemento-amianto di proprietà privata.

Si richiede risposta scritta.

Consigliere Comunale
Fabio Biasio


